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Madame Leblay Clotilde
Habite au 2ème étage

 Allée Orée des bois
Sr Simone Barrot

Habite au 4ème étage
 Allée de la Cerisaie

Madame  Marie-Thérèse PIGNON
Habite au 3ème étage
Allée David d’Angers

Sr Marie-Joie Delente
Habite au 3ème étage
Allée David d’Angers

BIENVENUE 

Madame Jeannine Basouyaux
Habite au 4ème étage

Allée de la Cérisaie

Arrivée le 06/02/2025

Madame Taro Eliane
Habite au 4ème étage 

Allée des blés d’or
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Arrivée le 07/01/2025

Arrivée le 27/01/2025

Arrivée le 17/02/2025

Arrivée le 24/04/2025 

Arrivée le 10/02/2025

RAPPEL  : LES ELECTIONS DU 
CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 
ont lieu LE 5 JUIN PROCHAIN

Conseil de la Vie Sociale ? Qu’est-ce que c’est ?
- Objectif du CVS :  améliorer le quotidien à l'Ehpad
 - Rôle du CVS :
. Organe consultatif sur l'élaboration ou la révision du règlement intérieur et du projet de
l'Ehpad ; la procédure d'évaluation de la qualité de l'Etablissement et l'examen des résultats des
enquêtes de satisfaction 
. Organe consultatif et force de propositions sur toute question relative au fonctionnement.
Madame MAZELIE et Madame SILVESTRE ont fini leur mission au CVS, familles, résidents
et salariés doivent se mobiliser pour proposer des remplaçants dans chaque collège.
Merci de vous manifester auprès de la direction, l’accueil ou l’animation. A bientôt !
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La campagne vaccinale de printemps pour le rappel de la covid-19 débutera

courant du mois d’avril. 

Nous en profitons pour attirer votre attention sur l’intérêt de se faire vacciner tout

au long de notre vie et d’autant plus lorsque nous prenons de l’âge. 

En effet, avec le vieillissement physiologique et certaines maladies, nos défenses

contre les infections diminuent et nous risquons de développer des formes plus

sévères d’infection virale ou bactérienne. 

De plus, les vaccins ont tendance à perdre leur efficacité avec le temps. 

Il est donc indispensable d’effectuer des rappels de vaccin. La périodicité des

vaccins est différente selon les types de vaccin. 

Chaque année, les recommandations vaccinales sont révisées en fonction des

nouvelles données scientifiques et donc évoluent.

SI vous souhaitez plus d’informations sur le sujet de la vaccination, n’hésitez pas

en parler à votre médecin traitant ou à vos infirmières ! 

Laure Servant-Médecin coordonnateur 

Comme vous avez pu le constater sur la couverture de ce Reporter,

 nous avons repris possession de ce magnifique parc, dés les premiers rayons !

MARCHER : C’EST BON POUR L’EQUILIBRE, C’EST BON POUR LE MORAL, 

C’EST BON POUR LA SANTE !!!   Et pas que .....

Avec leurs mots, ils nous disent ce que cette activité simple leur procure :

“ Quel bonheur de pouvoir marcher dans un cadre aussi beau !!”

  “Moi je n’aime pas faire de la gym ou du vélo, par contre marcher dans le parc,

là, je dis oui !!!”

 “c’est une vraie méditation que de marcher au milieu de cette belle nature, on

a de la chance !!!”  Sr Eguia, M de Singly, Sr Bertron

VACCINS ?

SANTÉ BIEN-ÊTRE
CLUB DE MARCHE
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ZOOM SUR ...
Portrait sœur Dehennault 

« Pour aider les autres, il faut comprendre comment ils vivent » 
Elle a arpenté les cinq continents, découvert une quarantaine de pays… 
Mais qui est donc cette résidente au passé de globe-trotteuse ? 

Rencontre avec sœur Armelle Dehennault, ancienne éducatrice spécialisée qui a œuvré de
nombreuses années dans les communautés du Bon Pasteur en France et à l’étranger.  

A l’origine de sa vocation : il y a un livre. « Je me souviens avoir lu quand j’étais jeune fille, l’histoire
d’une sœur qui vient en aide aux enfants abandonnés. Cette lecture m’a beaucoup marquée et m’a
décidée à entreprendre des études pour devenir éducatrice spécialisée. »  

Sœur Dehennault, 78 ans, se remémore avec joie ses débuts en tant qu’éducatrice spécialisée. C’est
en préparant son diplôme qu’elle effectue un stage au Bon Pasteur auprès d’adolescentes en
difficulté. Le début d’une histoire avec cette congrégation qu’elle ne quittera plus. Une fois son
diplôme en poche, à 21 ans, elle devient sœur au Bon Pasteur, dans la communauté d’Angers. Sa
mission auprès de jeunes filles en difficulté l’amène à se déplacer dans d’autres communautés de
France : Pau, et Marseille. « Mon rôle était de les aider à se réinsérer dans la société, à trouver un
emploi ou un apprentissage, à recréer du lien avec les familles », explique-t-elle. 
Elle évoque avec une tendresse toute particulière son expérience à Marseille où elle résidera 8 ans et
où on lui confie la responsabilité d’un établissement accueillant des jeunes.  « J’ai aimé l’ambiance, le
climat, une certaine détente et cette chaleur dans les liens humains. A Marseille, on se dispute fort
mais on se pardonne rapidement », sourit-elle.  

Sa nomination au conseil provincial de la congrégation puis en tant que conseillère générale lors d’un
chapitre international représente un tournant dans sa vie.  « Nous étions 6 sœurs, chacune originaire
d’un pays différent : France, Brésil, Colombie, Inde etc. Il a fallu que je me replonge dans mes leçons
d’anglais ! », s’amuse-elle. Commence alors pour sœur Dehennault une vie de voyage, d’entraide et de
découvertes.  Basées à Rome, en « terrain neutre » les 6 sœurs se déplacent dans le monde entier
auprès des communautés du Bon Pasteur situées à l’étranger. Indonésie, Corée, Thaïlande,
Philippines, Kenya, Colombie, etc., les sœurs viennent en aide aux communautés locales, observent et
apprennent. « Pour pouvoir aider les autres, il faut les connaître et comprendre comment ils vivent »,
souligne sœur Dehennault. Elles participent également à la création de fonds d’aides financières pour
les pays du sud.  

Après douze années passées à parcourir le monde, soeur Dehennault repose ses valises à Angers,
et retrouve la communauté du Bon Pasteur qui l’avait accueillie à ses débuts. La boucle est bouclée ! 

 Pour en savoir plus sur la congrégation des sœurs de Notre-Dame de Charité du Bon Pasteur :
www.olcgs.org/fr   

Article écrit par Agnès Raynal (Stagaire animation)

Nouveauté 2025 :   PORTRAITS



Si elle est toujours élégante et tirée à quatre épingle, c’est peut-être parce qu’elle a
l’habitude de la scène. Vous ne le saviez sans doute pas : Jacqueline Denéchère a

même sorti un quarante-cinq tours il y a de nombreuses années !  

Rien ne prédestinait Jacqueline Denéchère à une carrière d’artiste et pourtant… 
C’est en accompagnant son mari malade lors d’un séjour en sanatorium du côté de Chamonix

que la vie de Mme Denéchère, 22 ans à l’époque, a pris un tournant inattendu. 
« J’ai toujours adoré chanter chez moi et lors du séjour de mon mari au sanatorium, tous les

matins je l’accompagnais en chantant », se remémore-t-elle. 
Un soir, on demande à Mme Denéchère de monter sur scène pour animer une soirée destinée

aux malades. Elle se défend dans un premier temps,
 « je n’avais jamais chanté pour un public ! », mais finit par accepter la proposition.  

Cette première expérience est un succès. Elle est repérée puis se produit au Casino de Megève.
De retour chez elle, à Paris, les choses s’enchaînent rapidement. On lui conseille de prendre un

impresario : « c’est avec son soutien que j’ai mené ma carrière de chanteuse pendant 8 ou 9
ans », explique simplement Mme Denéchère. 

« J’ai même enregistré un disque ! » Une vie d’artiste qu’elle a appréciée le temps que cela a duré.
« Un jour, ma mère, qui s’occupait de ma fille, alors âgée de huit ans m’a appelée : ma fille avait

besoin de moi. J’ai tout arrêté du jour au lendemain. » 

Pour Mme Denéchère, il n’a pas été si difficile de quitter le monde de la chanson.
 « Je n’avais jamais rêvé d’être chanteuse, c’est le hasard qui m’a permis de le devenir. 

Alors le jour où j’ai décidé de tout quitter pour m’occuper de ma fille, 
cela n’a pas été un sacrifice pour moi. » 

La vie professionnelle de Mme Denéchère ne s’arrête pas là puisque qu’elle travaillera par la
suite pour l’hygiène sociale de la Ville de Paris, avant d’être recrutée par des laboratoires

pharmaceutiques puis d’amorcer un nouveau virage professionnel
 en se lançant dans la publicité. 

Aujourd’hui, son album 45 tours est rangé dans le placard de sa chambre, 
souvenir d’un temps passé

Article écrit par Agnès Raynal (Stagaire animation)
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ZOOM SUR ...

Une ancienne chanteuse parmi les résidentes
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RÉTROSPECTIVE
CHORALE DU COEUR : 

JOIE DE CHANTER !

VENDREDI  21 FEVRIER 

Une trentaine de choristes de tous âges sont
venus vendredi 21 février dans notre maison. 
Quel bonheur de les entendre chanter !
Après des chants très joyeux et pleins de sourires,
les chanteurs se sont installés à toutes les tables
avec  simplicité pour rencontrer et échanger 
avec chacun de nous.
Ce fut un temps de découvertes de joie et de
détente, à renouveler ! 
   
Comité de Rédaction du mois de FEVRIER : Sr Eguia, Sr Baron, Sr
Fradet, Sr Chevet, Sr Barrot, Sr Justeau, Sr Laugier, Sr Delente,
Mmes Perret, Bricard, Royer, Bouvier Robin, , M Rotureau et M
Frouin , Christiane et Amélie

                       
    

Vous avez toujours le retour des résidents sur telle ou telle animation.
A la suite de ce concert, Corinne Chaudet (notre harpiste et aussi chef de ce

chœur) m’a transmis ce témoignage d’un des choristes que je trouve
incroyablement émouvant. Avec son accord, je vous le partage :

Témoignage de Loïc : 
 Chère Corinne,

je veux te partager ma joie toute simple de chanter 
tout à l'heure "avec le cœur", en ce lieu.

C'est devant le grand âge -et son abandon-- que nous rencontrons 
la profondeur et le dénuement de l'humanité.

 Et une grande part de sa vérité. ça m'émeut beaucoup.
Avant le goûter, j'ai parlé un peu avec une sœur (Claire, qui chantait toute seule

-me dit-elle- sans instrument, quand gamine elle gardait les vaches).
Elle m'a dit : 

"Je ne sais pas si vous avez fait vibrer les atomes de l'univers, mais en tous cas vous
nous avez fait vivre un bon moment qui fait plaisir. Merci beaucoup. “ 

 J'ai trouvé ça génial !!!
Loïc



LE PRINTEMPS DES POÈTES

  Mardi 29 avril , nous avons assisté à une performance familiale vraiment
réjouissante.  4 frères et sœurs de 8 à 16 ans,  2 violons,  1 guitare et un alto, la plus
petite ayant le plus gros des instruments, ont joué devant nous avec une aisance
incroyable !
Les 3 conteurs adultes, de l’université angevine du temps libre, nous ont lu des
textes et poésies sur le thème des volcans. Nous avons savouré à la fois
 le choix des textes et les musiques associées. 
Merci encore aux bénévoles de l’UATL de nous divertir avec autant de qualité ! 

Comité de Rédaction du mois d’AVRIL : Sr Eguia, Sr Baron, Sr Chevet, Sr Barrot, Sr Justeau, Sr Delente, Mmes Perret, Bricard, Royer, Mme
Pignon, M Rotureau et M Frouin  et Amélie
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RÉTROSPECTIVE
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Comité de rédaction ; Sr Ana Eguia , Mme Monique Marfaing, Sr Edith Justeau,
 Sr M-T Catteau, Sr Agnès Baron , Christiane  Pourchot, Mme Perret,  M Rotureau

 Mme Leblay , Sr Denise Pechereau , M Frouin,  Sr Claude Cousin , Sr Marie-Joie Delente, Sr Simone
Barrot ,  Sr Jacqueline Chevet, Mme Briccard, Mme Pignon,  Mme Marie Bouvier, Sr Jocelyne Tremer, 

Mme Gilberte Royer, Amélie Mergin, Mathilde Antier, Estelle Chauvat, Agnès Raynal

EN MÉMOIRE DE 

Sr Turpault
E L L E  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  3 0 / 0 1 / 2 0 2 5

Mme Dalibard
E L L E  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  1 8 / 0 1 / 2 0 2 5

M Moreau
I L  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  1 0 / 0 2 / 2 0 2 5

Mme Compain
E L L E  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  0 3 / 0 2 / 2 0 2 5

Mme Curet
E L L E  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  2 3 / 0 4 / 2 5

Sr Trannin
E L L E  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  1 5 / 0 4 / 2 5

Mr Toublanc
I L  N O U S  A  Q U I T T É S  L E  2 8 / 0 4 / 2 5

Ans
Nous sommes heureux à la
Maison Euphrasie Pelletier 

 de célébrer
 notre 5ème centenaire,

 en la personne
 de Sr Véronique Colomiès.

Bienvenue au club !!! 


